

## El eldense Jesús Sellés ya es diputado autonómico

18/07/2018



El eldense [Jesús Selles](#) ha prometido esta mañana el cargo de **diputado autonómico en las Cortes Valencianas** por el PSPV. Sellés toma el cargo con **ganas de “ayudar al Partido Socialista, con el objetivo de representar lo mejor posible a los eldenses y a la provincia”**. A nueve meses de las próximas elecciones ocupará un asiento en el Parlamento valenciano tras la renuncia del socialista Rafel Briet, quien

acaba de ser nombrado nuevo director general de Vivienda.

Así se convierte en el tercer socialista eldense que asume este cargo, pues solo lo han sido el actual concejal de Inversiones, **Eduardo Vicente** y el histórico **Juan de Dios Falcó**. Actualmente hay dos eldenses en la Cortes Valencianas, la popular **Reme Yáñez** y **Cristina Rodríguez** de Compromís.